

LUNES 17 Junio PROTÉGENOS de ELLOS Proverbios 14:6-7

¿Por qué es tóxico el mundo? ¿Porque el mundo no sigue a Cristo? ¿Porque el mundo se opone a Dios y sus designios? (Y cuando hablo de mayoría no me refiero a partidos políticos, llevar la contraria o aislarme, me refiero al sistema, a la cultura, al estilo de vida que Dios llama impío o vacío)

La semana pasada tratamos de como protegernos de pensamientos tóxicos(mentalidades), esta semana será en cómo protegernos de personas tóxicas (mundo) no para aislarnos sino para ayudarlos (Para llevarlos a la luz yo necesito estar en la luz. ¿Sino pos cómo?)

Podemos vernos raros para algunos, tal vez ridículos PERO que no sea por andar fumigando a los demás sino por vivir de una manera diferente

Para cambiar al mundo se requieren convicciones Cristo céntricas, Dios glorificadoras y humanos transformadoras. ¿Le entrarás?

MARTES 18 Junio El VIRUS de la REBELIÓN Salmos 1:1-3, Hechos 4:25, Jeremías 17:5

Yo que recuerde Dios nos entregó un mundo perfecto, en orden y limpio, ¿qué le estamos entregando a nuestros hijos? (Antes pensaba que el mundo acabaría en una tercera guerra nuclear ahora creo que va a acabar por algún virus o bacteria. Esos animalitos han matado más gente que todas las guerras juntas y, aun así, gastamos más en armamento que en salud)

¿Y saben de donde salen esas bacterias y virus? De la inMUNDicia o la compañía del mundo (Al parecer, los problemas futuros son solo infecciones presentes. Recuerden que no existe la generación espontánea, eso ya se comprobó)

El llamado de Dios es más a la limpieza que al aguararnos la fiesta.
Es un llamado a salir, separar y someternos al tratamiento sin voltear atrás.

¿Sabes por qué vamos a Dios? Por qué salimos del mundo (Al parecer no podemos estar en dos lugares a la vez según Einstein)
¿Serás parte de la solución? ¿Te unirás?

MIÉRCOLES 19 Junio FLUYENDO en EL para INFLUIR en ELLOS Apocalipsis 18:4

Interesante que del diluvio se salvaran ocho, que fueran solo 2 los espías que creyeran en lo que Dios había dado a toda una nación, que 10 de 12 hermanos se pusieran de acuerdo para matar a su propio hermano (Tu pensabas que la vida no pudo haber sido más tóxica contigo déjame te cuento de José)

Al parecer el Reino de los Hombres está en competencia con el Reino de Dios. Desde el mismo comienzo, pasando por Babel, Babilonia y Badabun (bueno ese no es imperio, pero como jala gente)

¿Eres de esa minoría que Dios llama sal y luz del mundo? (y nada que ver con Naason que más bien fue tremendo apagón) ¿Han notado que las estrellas se ven como minoría en un océano oscuro pero que son las que volteamos a ver? ¿Qué la sal, aunque es poca conserva una pieza grande de res?

¿Cuál fue el problema de Lot? Querer ser como la mayoría. ¿A quién le dijo Jesús que le daría el Reino? A su manada pequeña.

Si eres de la iglesia, eres un privilegiado, no lo cambies por nada del mundo (Y el que otros sean de la mayoría no significa que los excluyamos, sino que los invitemos a salir)

¿Estás influyendo en ellos o ellos están influyendo en ti?

JUEVES 20 Junio SAL del MUNDO y su ESTRÉS Eclesiastés 4:4

La mayoría se guía por opiniones, la minoría por la verdad. La preocupación viene de muchos, la paz de pocos. Dios busca carácter, el mundo busca talento.

Seguir a Jesús es el camino para salir de la mayoría y de nosotros mismos a Dios ¡Carácter! Necesitamos destetarnos de la mayoría (Correr la carrera que Dios tiene para nosotros más que la corretiza que nos está poniendo la mayoría)

No queramos que todos crean porque no de todos es la fe. Mejor asegurémonos si nosotros estamos realmente creyendo con todo lo que significa seguir a Cristo. No hemos sido llamados a ser mayoría sino a ser la iglesia, sus representantes en la tierra. Luz y sal del mundo (Noten el énfasis de Jesús: Primero nos dice que somos sal y después que sal-gamos del mundo. Los dioses de la mayoría son el dinero, el control y el placer. Esos tres. El nuestro Cristo)

El plan de Dios gira en torno a Sus elegidos y Satanás usará a los suyos para desanimar, distraer y también, desafiar a los elegidos. En Cristo estamos unidos a Dios y otros, pero también divididos con los dioses de este mundo y los suyos.

¿Cuál fue el último paso que diste para salir del mundo y hacia Cristo, su causa y carácter?

VIERNES 21 Junio Para que SEAN UNO Juan 17:14-15, 17, 20, 24-26

La mayoría está infectada y fue a la minoría que el Salvador le ha dado la solución.

Tenemos una misión, ser la iglesia y en ser la iglesia Dios juzgará al mundo (Porque querer juzgar al mundo y no ser la iglesia no va a ayudar)

Como iglesia no buscamos conquistar, buscamos transformar (Interesante que Dios le llamó a Israel a tomar la tierra que El mismo le había dado más que irse, conquistar y hacer un Imperio)

La iglesia es gente escogida por Dios (Y contra eso se nos avienta el diablo con posesiones, pasiones y otras posiciones)

Lo que Dios nos tiene es tan grande que la tierra se queda corta (y eso no significa que mientras estás aquí serás un vagabundo, ¡si a sus enemigos Dios los trata bien ahora imagínate a sus hijos!)

Jesús es el principio de una nueva humanidad que Dios mismo está recreando por medio de Su Espíritu (para quienes gustan de las antigüedades, lo retro y lo que huelga a ayer se les anuncia que no tienen por qué seguir como antes 🙋😊)

Dios creó el cielo para nosotros, no te aflijas para la mayoría.

SÁBADO 22 Junio ESCOGIENDO tus AMISTADES Santiago 4:4

¿Qué hace nuestra amistad en Comunidad? ¿Qué nos une? Porque al final del día nuestras amistades permanecen tanto como aquello por lo que estamos unidos (Si son los hijos cuando los hijos se vayan es probable que también se vayan las amistades, sin son los hobbies, las salidas, las comidas o tantas otras cosas es probable que también con ellas se vayan las “amistades”)

¿Con quién quisieras ser amigo? ¿De quién no quisieras ser enemigo? ¿Son tus amigos, amigos de Dios? ¿Estás ayudándoles a que sean amigos de Dios?

David era un gran amigo y decía: “Es mejor repartir despojos con los humildes que botines con los orgullosos” Al parecer todos quieren amigos, pero pocos son amigos, de verdad. Amigos de todos, amigos de nadie.

Como no va a estar mal el mundo cuando seguir a Jesús hoy lo hacemos vía Facebook.
Seguir a Jesús significa salir del mundo (y si nos dejan ya que, estamos saliendo de él)
Seguir a Jesús nos va a confrontar con el mundo, aun así, sigámoslo.

Recuerda que con Cristo eres mayoría.